

La Jubilation dans le Purgatoire.—Un saint prêtre (d'un diocèse éloigné) qui est tout brûlant de zèle pour venir à la délivrance des pauvres captives du purgatoire nous écrit en date du 11 nov. 1882 :

“ J'ai le plaisir de vous introduire encore un nouvel associé à l'Œuvre des âmes du purgatoire. Son nom est B. R. ..Ci-joint vous trouverez la somme de \$25 pour sa contribution pour la vie. Ce brave vieillard fait son don généreusement pour remercier Dieu des bienfaits qu'il lui a accordés durant sa vie, et il sollicite plusieurs faveurs, en particulier celle d'une bonne mort.

Il me semble que les âmes du purgatoire sont dans la jubilation de savoir que cent messes vont être célébrées pour leur délivrance. Quelle belle œuvre à propager que la vôtre ! Que le bon Dieu vous bénisse pour tant de gloire que vous lui procurez...

Oui, certes, les chères Ames sont dans la jubilation, car le moindre secours qu'on peut leur procurer leur vaut mieux que tout l'or du monde. Si les hommes savaient tout le bien qu'ils peuvent leur faire par l'offrande de quelques deniers, ils s'empresseraient à leur donner chaque jour une petite part, non pas de leur nécessaire, mais seulement de leur superflu. Qu'ils se rappellent cependant que Dieu ne fera miséricorde qu'à ceux qui auront été miséricordieux.

Il y a de grands avantages dans les contributions à vie. L'on est beaucoup plus certain d'apporter du soulagement aux âmes du purgatoire, et même de procurer leur délivrance avec cent messes qu'avec une contribution annuelle d'une ou de trois piastres. La délivrance doit s'opérer avec toute vraisemblance dans le cours d'un mois que les messes sont célébrées, tandis que les autres ont laissé souffrir les pauvres âmes pendant dix ou vingt ans de plus par leur souscription prolongée. Puis l'on se fait de suite de nouveaux intercesseurs auprès de Dieu ; et ce qui est au-dessus de tout cela, l'on a envoyé au ciel des Saints qui chantent les louanges du Très-Haut, en lui rappelant que c'est nous qui lui avons procuré cette gloire accidentelle. Puis encore par l'entremise des missionnaires nous avons travaillé à la conversion des infidèles dix ans avant vous, associés d'un an. Or l'évangélisation des infidèles est l'œuvre par excellence, celle que N. S. lui-même est venu exercer sur la terre. Ce qui fournit autant de gloire à Dieu, et de jubilation et de joie au purgatoire.

St-Thimothé, 17 Décembre 1882.—Je vous envoie ci-inclus la somme de deux piastres dont une piastre et demie pour six mois de contribution à l'association des messes des âmes du purgatoire et un écu pour messes d'actions de grâces promises pour ces pauvres âmes.....

29 Janvier 1883.—Avec la présente vous recevrez \$16 pour l'association des messes en faveur des âmes du purgatoire. L'almanach a produit ce bon effet, et c'est déjà un commencement. J'espère que les saintes âmes nous obtiendront du ciel les faveurs que nous sollicitons..... Un prêtre d'un diocèse étranger.